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 VERBALE N. 29 del 25/05/2022 

L’anno duemilaventidue (2022), il giorno venticinque (25) del mese di maggio, presso la Sala 

Consiliare, si sono riunite, in seduta congiunta, regolarmente convocate dai rispettivi Presidenti, ai 

sensi dell’art. 5, commi 1, 2, 3 del Regolamento delle Commissioni Consiliari, le Commissioni 

Consiliari III e V, per discutere e deliberare sui seguenti punti all’ordine del giorno: 

 Proposta di deliberazione ”Approvazione schema di convenzione per istituzione delle aree 

di sosta a pagamento nel centro urbano di Castelvetrano e nella frazione di Marinella di 

Selinunte approvata con Delibera di Giunta Municipale n. 52 del 16 marzo 2022” 

 Modifica Regolamento per l’istituzione e la disciplina del canone unico patrimoniale, legge 

160/2019; 

 Monitoraggio e controllo sull’andamento delle entrate tributarie del Comune; 

Alle ore 11:10 sono presenti i presidenti di entrambe le Commissioni Angela Mandina e Giuseppe 

Curiale che assume la presidenza della seduta, in quanto più anziano, e i consiglieri Gaetano 

Caldarera, Marco Campagna, Francesco Casablanca, Giuseppa Coppola, Marcello Craparotta, 

Rossana Ditta, Ignazio Maltese, Vincenza Viola, Biagio Virzì. 

Il presidente Curiale, dopo aver brevemente relazionato e informato i consiglieri che il Comandante 

della polizia Municipale, pur sollecitato, non ha prodotto la convenzione della precedente gestione 

delle aree di sosta a pagamento, dichiara aperto il dibattito. 

Sopraggiungono i consiglieri Martire alle ore 11:18, Abrignani e Manuzza alle ore 11:20. 

Martire propone il ritiro della deliberazione, ritenendo che non si possa dar seguito ad una nuova 

convenzione senza un preventivo resoconto riguardante il contenzioso della precedente gestione; 

aggiunge, peraltro, che il provvedimento si presenta imperfetto, privo della indispensabile 

planimetria che individui con esattezza i singoli stalli, e che, oltretutto, non emergono con 

sufficiente chiarezza i criteri e i riferimenti giuridici, informativi dell’odierno provvedimento. 

Anche il cons. Campagna, intervenuto poco dopo, dichiara animosamente la sua contrarietà alla 

delibera, giudicata incompleta, lacunosa e mancante di una progettualità che riguardi tutto il 

territorio comunale. 

Il cons. Maltese si associa alle considerazioni appena espresse dal cons. Campagna e dichiara la sua 

riluttanza ad esprimersi favorevolmente sull’atto. 

Il cons. Manuzza chiede di poter integrare l’atto con la planimetria, dichiarando contestualmente la 

sua astensione, ove si votasse prima di averla acquisita. 

Casablanca chiede che il provvedimento venga ritirato e corretto, dichiarando che procrastinare 

ancora l’istituzione dei parcheggi a pagamento determina un ulteriore grave danno all’erario. 

Martire condivide pienamente l’intervento di Casablanca e insiste perché si accertino le eventuali 

responsabilità del danno arrecato all’Ente. 
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I consiglieri Mandina, Craparotta, Ditta, Virzì e Abrignani aderiscono alle osservazioni del cons. 

Casablanca e chiedono il ritiro dell’atto. 

Alle ore 12:05 arriva il cons. Stuppia.  

Il presidente propone di passare ad esprimere il parere sull’atto deliberativo dal cui scrutinio deriva 

il seguente risultato: 

FAVOREVOLI: //; 

CONTRARI: Abrignani Angelina, Campagna Marco, Casablanca Francesco, Coppola 

Giuseppa, Curiale Giuseppe, Maltese Ignazio, Martire Calogero, Stuppia                         

Salvatore, Viola Vincenza; 

ASTENUTI: Caldarera Gaetano, Craparotta Marcello, Ditta Rossana, Mandina Angela,                        

Manuzza Antonino, Virzì Biagio. 

Dopo la votazione, interviene nuovamente il presidente Curiale per dichiarare la sua contrarietà a 

taluni aspetti, che a suo parere invaliderebbero l’atto; lamenta lo scarso interesse da parte 

dell’Amministrazione Comunale e dell’ass. Foscari che trascura le necessità della cittadinanza e le 

difficoltà finanziarie dell’Ente. 

Pertanto, in considerazione pure del ruolo che ricopre l’ass. Foscari all’interno della Giunta e in 

relazione al disastro politico perpetrato anche per lo sport castelvetranese, auspica che il medesimo 

rassegni le dimissioni. 

Le considerazioni di Curiale sono condivise anche dal cons. Campagna e dal cons. Martire che 

evidenzia come, dai lavori della commissione, emerga in modo inequivocabile l’inadeguatezza del 

vicesindaco nell’esercizio delle proprie funzioni. 

La richiesta di dimissioni avanzata dal Presidente Curiale è appoggiata anche dai consiglieri 

Stuppia, Viola, Maltese, Coppola, Ditta e Abrignani.  

Alle ore 12:15, conclusasi la discussione, il Presidente dichiara chiusa la seduta.   

 

          Il Segretario della III C.C.P. 

                 F.to  Maurizio Barresi   

                                                                                                    Il Presidente della III C.C.P.                                         

                       F.to  Dott. Giuseppe Curiale  

 


